

Übrigens...

freue ich mich schon seit fast zwei Jahren auf ein ganz besonderes Musikereignis. Am kommenden Sonntag ist es nun endlich so weit: Das Jazz-Quartett „Quadro Nuevo“ gibt ein Weihnachtskonzert im Veranstaltungszentrum KroKus in Bemerode. Ausrichter ist die Kulturbühne meiner Pfarrgemeinde Zu den Heiligen Engeln.

Als ich zum ersten Mal von diesem Konzert hörte, war ich noch Pfarrverwalter in Buchholz in der Nordheide. Ich telefonierte mit Detlef Brückner, dem Organisator der Kulturbühne, und fragte ihn, wie er es geschafft habe, ausgerechnet diese international renommierte Jazzband aus dem bayerischen Rosenheim in eine katholische Pfarrgemeinde der niedersächsischen Landeshauptstadt zu locken. Er wiederum war erstaunt, dass mir diese Musikgruppe vertraut war. 2016 hatte ich sie auf dem Freisinger Domberg, meinem damaligen Arbeitsplatz, zum ersten Mal gehört, ein Jahr später war ich noch einmal in einem Dorf im Allgäu bei einem Konzert gewesen, in einem Dorfgemeinschaftshaus.

Musikalisch ist „Quadro Nuevo“ im Genre Weltmusik unterwegs. Ihr Spektrum reicht von Tango, Filmmusik, Kinderliedern bis hin zu traditionellen Stücken der Kirchenmusik. Die aktuelle Weihnachts-CD „December“ beginnt mit dem Stück „Von guten Mächten“, dessen Komponist Siegfried Fietz im Sommer in der Kirche „Zu den Heiligen Engeln“ ebenfalls auf der Kulturbühne zu erleben war. Was für ein schöner Zufall!

Ich kann nicht sagen, was mich bei dieser 1996 gegründeten Formation mehr anspricht, die vielfältige Musik, die sie machen oder die unterschiedlichen Persönlichkeiten mit ihrer sagenhaften Spielfreude und instrumentalen Virtuosität.

Von dieser Freude werde ich mich jedenfalls gerne wieder anstecken lassen. Passt doch auch gut zum 3. Adventssonntag, der traditionell „Gaudete!“, „Freut Euch!“ heißt.

Einen freudigen 3. Advent!
Ihr/Euer

Thomas Kellner, Pfarrer